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1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende, Dr. Rolf Weber, eröffnet um 18:10 Uhr die Versammlung. Er begrüßt die anwesenden 
Mitglieder und erläutert die Punkte der Tagesordnung. 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Dr. Rolf Weber stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll beigefügt. 
12 Stimmen.  
 

3. Genehmigung des Protokolls von 2015 

Das letztjährige Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Dr. Rolf Weber berichtet von der Steuersituation des Gewerbevereins und über die gute Rückzahlungsleistung. Er 
erläutert die Details zur Steuersituation und informiert über den Abschluss der Rückzahlung. Dr. Rolf Weber und 
Matthias Graf berichten über den Neujahrsempfang in der Burg Seevetal. Des Weiteren wird über die Adventsbe-
leuchtung gesprochen. Dr. Rolf Weber bedankt sich bei Thorben Schmidt für seine langjährige Unterstützung und 
überreicht ein Präsent. 
 
Matthias Graf berichtet von der Wahrnehmung der verschiedenen Vereinstermine, insbesondere Dorffest 
und Vorstandssitzungen und bedankt sich bei allen Helfern. Er erläutert die verschiedenen Situationen in Bezug 
auf das Dorffest und die Verlegung des Termins. 
 
Matthias Graf berichtet über das Spendenziel des Gewerbevereins aus 2015 und über die tatkräftige Unterstützung 
von Hermann Meyer. 
 

5. Kassenbericht des Kassenwarts 

Frank Salmon berichtet über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2015. Er stellt zudem die Finanzlage dar. 
Weiterhin berichtet er, dass das Dorffest 2015 einen positiven Überschuss erwirtschaftet hat, und die Steuerschuld 
restlos beglichen ist. 
 

6. Bericht der Revisoren 

Bernd Bode berichten über die Kassenprüfung. Er informiert, dass keine Unregelmäßigkeiten zu erkennen waren. 
Er beantragt die Entlastung des Vorstandes. Es wird die vorbildliche Kassenführung erwähnt. Auf Nachfrage er-
klärt Matthias Graf, dass es keine Obergrenze für das Vermögen eines Vereins gibt. 
 

7. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird mit vier Enthaltungen entlastet. 
 

8. Vorstellung der neuen Mitglieder 

Es sind keine neuen Mitglieder anwesend.  

9. Konzeption für Hittfelder Dorffest & Adventsbeleuchtung 

Für das Dorffest 2016 muss ein Organisationskomitee erstellt werden und Dr. Rolf Weber und Matthias Graf bit-
ten um rege Teilnahme der anwesenden Mitglieder. Bei Fragen und Anregungen steht der Vorstand stets zur Ver-
fügung. Matthias Graf berichtet über die Terminverschiebung vom 3. Wochenende auf den 23.-25.09.2016 auf 
Grund der Kommunalwahl.   

10. Projekte des Gewerbevereins in 2016 

Umstellung und Optimierung der Internetplattform.  

Die Runde wird nach möglichen Spendenobjekten befragt. Es wird vorgeschlagen, die DLRG bei der Beschaf-
fung eines Defibrillators finanziell zu unterstützen.  
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Es wird einstimmig beschlossen, dass eine offene Wahl durchgeführt wird. 

11. Wahl des 2. Vorsitzenden für 2 Jahre 

Dr. Rolf Weber bedankt sich herzlichst bei Matthias Graf für seine Amtszeit. Matthias Graf steht als einziger 
Kandidat zur Verfügung. Matthias Graf wird einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 

12. Wahl des Schriftführers für 2 Jahre 

Dr. Rolf Weber dankt Timo Brand für seine Arbeit. Timo Brand steht als einziger Kandidat zur Verfügung. Timo 
Brand wird einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 

13. Wahl des Revisors 

Robin Furmanek wird einstimmig gewählt, und er nimmt die Wahl an. 

 
14. Verschiedenes & Anträge 

Die Thematik „Maibaum“ wird besprochen. Herr Nolte spricht die Situation des Zunftbaumes an. Der Gewerbe-
verein würde den Maibaum gerne dem Heimatverein spenden, dieses wird von den anwesenden Mitgliedern be-
grüßt und dem wird einstimmig stattgegeben. Herr Nolte trägt dieses dem Heimatverein vor. 
 
Matthias Graf stellt den Antrag, dass die Händlermeile auf dem Dorffest auch für die Mitglieder der anderen Ge-
werbevereine zu den vergünstigten Konditionen zur Verfügung gestellt wird. 
Antrag angenommen mit zwei Enthaltungen. 
 
Dr. Rolf Weber beendete die Jahreshauptversammlung um 19:30 Uhr und bedankte sich bei allen Anwesenden. 
 


